
“HAY QUE AYUDAR AL PRESIDENTE Y AL GOBIERNO PARA QUE EL PAÍS 
SIGA AVANZANDO” 
Aseguró el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, General Patricio Ríos, al término de 
una reunión que sostuvo con el Primer Mandatario y el Ministro de Defensa, Mario 
Fernández, en el Palacio de La Moneda. 
 
A las 9 horas de esta mañana el Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió en el 
Palacio de La Moneda al Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, General 
Patricio Ríos, el que se prolongó por más de una hora. 
 
Al término de la reunión – a la que también asistió el Ministro de Defensa, Mario 
Fernández- el General Ríos informó a los medios de comunicación que la conversación 
giró, en primer lugar, en torno a su estado de salud. Al respecto, Ríos aseguró haber 
superado con éxito la intervención quirúrgica a la que fue sometido hace algunas 
semanas por una dolencia cardiovascular. "Estoy dado de alta, el equipo médico de las 
Fuerza Aérea me descubrió una dolencia que se podría haber transformado en un 
infarto" dijo el General añadiendo que luego de una pequeña intervención quirúrgica su 
estado de salud mejoró lo cual le ha permitido retomar sus funciones con absoluta 
normalidad. 
 
Respecto de la situación que afecta al General Gabrielli, el General Ríos dijo que el 
tema fue tocado "muy rápidamente" durante el encuentro con el Mandatario. No 
obstante, manifestó su disconformidad con el hecho de que las denuncias se hagan a 
través de la prensa y no en los Tribunales. "Cualquiera puede hacer denuncias, a mí lo 
que me molesta es que las denuncias se hagan a través de la prensa. Las denuncias se 
deben hacer en los Tribunales, tal como la ha dicho el Presidente hasta el cansancio" 
aseguró el Comandante en Jefe, agregando que " este país tiene que caminar mirando al 
futuro", añadiendo que "tenemos que ayudar al Presidente y al Gobierno para que este 
país siga avanzando".  
 
Sobre el mismo tema, indicó que "el General Gabrielli sigue siendo el segundo hombre 
de la Fuerza Aérea, yo se lo propuse al Presidente Lagos y el Presidente Lagos aceptó 
que el General Gabrielli fuera el segundo hombre" dijo Ríos. 
 
Finalmente, el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea informó que otro de los temas 
tratados con el Mandatario fue el relativo a la compra de aviones a los Estados Unidos. 
Al respecto indicó que al tratarse de una negociación "es un proceso largo y las distintas 
etapas se están cumpliendo". 


